

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和6年10月31日
第17号



朝夕は涼しさを感じるようになりました。10月26日(土)には、曇天の中でしたが、雨に降られることもなく、暑くもなく丁度よい天候のもと、運動会を開催することができました。たくさんの皆様の参観、ありがとうございました。

<前日準備>



1年生から4年生は13時で帰り、15時頃まで5・6年生が前日準備と係の仕事練習を行いました。15時過ぎからはPTA本部役員の皆さんが運動場の杭打ちや学校周辺の駐車禁止お知らせ掲示などしていただき、16時からは、教職員やPTA有志のお手伝いの方も加わり、テント張りをしていただきました。ありがとうございました。

<開会式>

校長から「一人ひとりが自分で考えて行動し、運動会の最後に最高の運動会になったと言えるよう、みんなのするぞうを保護者や地域の方に見せてください。」と話しました。



<徒競走・ワープリレー>

1・2年生50m、3・4年生80m、5・6年生100mの短距離走と5・6年生「ワープリレー」をしました。最後まであきらめることなく、ゴールまで一所懸命走る姿が素敵でした。応援係を中心に、みんなが拍手したり「がんばれ」と声をかけたり応援する姿がたくさん見られました。走っている子も力をもらえたと思います。



<表現運動>

1,2年生 あかるく たのしく ダンシング ～ダンスでみんなをスマイルに～

「Don!!」と「NEW Smile」の曲にあわせて、リズムダンスをしました。明るく楽しいリズムに合わせて、細かい振り付けまで上手に踊ることができました。キラキラのポンポンを持ってしっかり振りながらの入場や隊形移動も上手にできていました。なによりも笑顔を忘れず楽しく踊ることができていて、一人ひとりが生き生きと踊っていました。ダンスでみんなをスマイルにできました！最後の記念撮影タイムでは、みんなしっかりポーズを決めていましたね。

3,4年生 まだまだ夏は終わらない！ 爽涼鼓舞

今年のテーマは「和」。4年生が考えた振り付けやアップテンポなリズムダンスに挑戦しました。曲に合わせて「はっ！！」と掛け声をかけたり、扇子を使ってダンスをしたりして、とても

見ごたえのあるダンスでした。最初は扇子を使わず赤白帽子を使ってそれぞれの動きや隊形移動の練習をしていました。休み時間には教室で扇子をすばやく閉じたり開いたり練習もがんばっていました。当日はばっちりみんな上手に、笑顔で元気よく踊ることができました。こちら最後の決めポーズ、みんなそれぞれ考えられていて素敵でした。

5,6年生 未来への一歩 ～思い出を胸に～

今年のテーマは「未来への一歩」。ダンスと組体操に挑戦しました。最初はダンス。4色のスカーフを両手に巻いて、ダイナミックに華やかにかっこよく見せながらダンス。組体操では、一人技、水平バランス、一人しゃちほこ、うで立て、片手バランス、みんなの心が一つになってピタッと技が決まっていた。次に二人技、三人技へ。三人技扇から五人技扇へ。きれいに揃っていました。武家屋敷のあとは、スカーフを広げ大きく動かしながら円形に移動。そしてスカーフを大きく動かしかっこよくダンス。終わったらスカーフを片付け、全員が中心に集まってのウェーブ。今までで最高のウェーブでした。その後、6人技、3Dおうぎや高速6人ピラミッド。今まで決まらなかった技を決めたり、技が決まらなくても何度か挑戦したり、最後まであきらめない5・6年生の姿に感動しました。最後の最後まで、やり抜く姿に感動、感動、感動しかありませんでした。

素晴らしい演技をみせてくれた5・6年生、ありがとう。



<閉会式>

校長から、一人ひとりの「するぞう」（自分で考え行動する主体性）がしっかりみられて、最高の運動会になったことを伝えました。保護者、地域の皆様には、お忙しい中、最後まで温かい応援や拍手を子どもたちに送っていただいたこと、運動会に向けて皆様のご支援ご協力いただいたことのお礼を述べさせていただきます。

閉会式後、PTA 本部役員さんや多くの保護者の方々に残っていただき、後片付けをしていただきました。また運動場整備を何度もしていただいた緑の会の皆様、園芸ボランティアの皆様にも重ね重ね、感謝申し上げます。ありがとうございました。



放課後の運動場使用について

日暮れが早くなり、学校では11月から運動場の使用は17時までとさせていただきます。ご家庭でも「誰と・どこで・何時に帰宅するか」等、子どもの外出時の確認をお願いします。また、お金やものの貸し借りについてもしないようお願いください。

